
 

 

 

 

 

 

 

より安心安全な学校生活 
校長 酒井 浩明 

代かき・田植えが行われ、夜の農道では、蛙の

合唱が聞かれる頃となりました。 

退位に伴う大型連休後に心配された、体調不

良等の欠席も少なく、１年生の給食準備も、サ

ポート期間を延長してくださったおかげで、順

調に進みました。サポーターの皆様、ありがと

うございました。 

本校では、５月１５日の５年生の苗作りのた

めの籾まきを皮切りに、１６日に１年生がサツ

マイモ、2年生がサツマイモとナス・トマト、ス

イカやカボチャ等、３・４年生が紫蘇・大葉の植

え付けを行い、子どもたちの農業体験活動が始

まりました。 

さて、今月のテーマとした「より安心安全な学

校生活」ですが、現在５つの取組等が予定されて

います。 

１つめは、昇降口前校庭階段脇の柵や壁の改

修です。大銀杏の根元の壁が割れ柵の付け根が

ぐらついていたので、４月下旬に行いました。 

２つめは、運動会の組体操の内容や、騎馬戦

の方法を見直しました。観客の方からは「以前

と比べ、手に汗握る迫力が・・・。」との感想を

いただくと思いますが、子どもたちがより安全

に安心して演技・競技ができるように内容や方

法を見直しました。ご理解をお願いいたします。 

 ３つめは、樹木の伐採です。対象は、第二校舎

脇で通路を塞いでいるクスノキと子どもたちが

登校してくる西門南側の枯れ

た２本の立木です。さらに、第

一校舎裏の斜面の枯れた立木

数本が対象となります。 

 児童の安全に支障がないよ

うに、土・日曜日に行うよう

予定を調整しています。 

４つめは、『横浜市立学校熱中症対策ガイド

ライン【試行版】』が策定され、各学校に暑さ指

数計が配付されました。裏面のような「暑さ指

数と学校の対応」を手掛かりに対策を判断しま

すので、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

５つめは、スクールゾーン対策協議会が７月

９日に行われます。この協議会は、通学路の交通

安全・防犯など治安確保は、警察・区役所等が行

うので、警察・区役所・保護者（地区校外委員）・

地域代表（自治会長等）・学校が一堂に会し、地

区校外委員が準備する資料や要望をもとに話し

合います。 

雨が多く降り新学年での登下校に慣れた６

月、子ども自らが安全注意して登下校ができる

よう、家庭でもルールや注意の再確認をお願い

いたします。 

また、今後さらに学校の施設や学校生活（いじ

め防止を含む）を見つめ直し、できることがあ

れば、教職員とともに取り組んでいきたいと思

っています。 
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～豊かで調和のとれた子の育成～  

たくましく生きる人  なかよく生きる人  

＜ネギの花と種子＞ 


